

# Der Lokalbote

Odenkirchener Nachrichten

Aktuelles aus Odenkirchen und Umgebung

ODENKIRCHEN > BRAUCHTUM

22.01.2023 | Von: Michael Thomaßen

## Die Karnevalsfreunde Schwarz-Gold Odenkirchen feierten närrisches Jubiläum mit einem Empfang in der Burggrafenhalle



Fotos: Michael Thomaßen

Gut besucht war die Halle am vergangenen Freitagabend und durch die Anwesenheit der vielen Karnevalisten entstand ein buntes und farbenfrohes Bild.

9 x 11 + 1 Jahre galt es gemeinsam zu feiern und Präsident Edgar Daniels freute sich über die zahlreichen Abordnungen der Karnevalsgesellschaften. Unter den Gästen befanden sich ebenso der Oberbürgermeister Felix Heinrichs sowie die 1. Bürgermeisterin Josephine Gauselmann und die 2. Bürgermeisterin Petra Heinen-Dauber. Vertreter aus dem Rat der Stadt Mönchengladbach machten ebenfalls ihre Aufwartung. Als musikalischer Eisbrecher zogen die Musiker des Mönchengladbacher Reitercorps ein und spielten Lieder zum Mitsingen und Schunkeln.

Ein großes Lob für das Wagenbauteam der Schwarz-Goldenen wurde ausgesprochen, denn sie waren auch für die Gestaltung des Bühnenbildes verantwortlich. Die tänzerischen Darbietungen kamen ebenso aus den eigenen Reihen der Karnevalsfreunde. Die „Minis“ und auch die „Golden Dancers“ zeigten mit einem Gardetanz ihr Können auf der Bühne. Die Truppe der „Oldie Goldies“ erfreute mit einem Showtanz die Gäste und ohne eine Zugabe durfte die Bühne nicht verlassen werden.

Jubel machte sich breit als sich die Prinzenpaare der Stadt Mönchengladbach ankündigten. Prinz Marlon I. und Prinzessin Lea I. gratulierten der Gesellschaft zum Jubiläum und präsentierten den Gästen ihr Sessionslied.

Prinz Stefan I. und Prinzessin Niersia Bianca hatten, genau wie das Kinderprinzenpaar, ein Heimspiel. Beide Paare wohnen im Stadtteil Odenkirchen. „Wir sind Zuhause angekommen“, so fasste es Stefan Zimmermanns kurz und bündig zusammen. Mit ein paar flotten Sprüchen und den Liedern des Prinzenpaares sorgten sie für eine herausragende Stimmung in der Burggrafenhalle. Der Vorsitzende des MKV, Gert Kartheuser gratulierte zum Jubiläum und überbrachte gleichzeitig auch Glückwünsche des gesamten Präsidiums. Mit jeweils einem Orden wurden Lars Paulussen, Pascal Berges und Reimond Fox ausgezeichnet.

Für die musikalische Untermalung an diesem Abend sorgten Andreas Bottermann und Sängerin Mona von der Band Caebo. Zum Abschluss des offiziellen Teils des Jubiläumsempfangs bestand für die Gäste die Gelegenheit zur Gratulation. Bei dieser Gelegenheit wurden alle Abordnungen mit dem Jubiläumsorden der Karnevalsfreunde Schwarz-Gold Odenkirchen ausgezeichnet. Im Anschluss konnte man den Abend in gemütlicher Form im hinteren Teil der Burggrafenhalle ausklingen lassen. Mit kühlen Getränken und einer heißen Suppe war eine ausreichende Stärkung gegeben um noch einige Zeit miteinander zu verweilen.



